



à Segonzac

Bénédiction des cartables et des doudous

Dimanche 9 octobre,

Une quinzaine d'enfants ont participé à cette messe de rentrée du caté avec leurs familles.

Après la bénédiction des cartables, pour les grands, des doudous, pour les plus petits, **afin de reconnaître Jésus présent au plus près de chacun**, les enfants ont dit cette petite prière

« Jésus, toi qui as été un enfant comme moi, toi qui as appris tant de choses en regardant Joseph, en écoutant Marie, donne-moi un cœur curieux et attentif, un cœur joyeux d'apprendre et de comprendre.

Donne-moi de vrais amis pour partager, de bons professeurs pour me guider.

Donne-moi la joie d'être toujours avec toi, à l'école, à la maison, où que je sois ».



Puis, l'ensemble de la communauté paroissiale a été sollicitée pour venir ajouter son prénom avec celui des enfants sur le « Rouleau », jalon lié au livre « Dieu est Parole » qui accompagnera toute cette année de catéchèse . Ainsi, les paroissiens manifestent l'intérêt qu'ils portent à la transmission de la foi aux enfants :

« Une catéchèse menée par quelques-uns sans que la communauté y participe est une catéchèse pauvre » (Rome le 8 septembre 2022, S E le cardinal Mario Grech, secrétaire général du synode des évêques)

